
                      

大東教委ス第２４２号  

平成２９年６月７日  

 

大東市体育協会 
会長 秋山 悦子 様 

 

大東市教育委員会     
教育長 亀岡 治義    

 

 

体育・スポーツの振興にかかる要望について（回答） 

 
平素、大東市体育協会には、本市スポーツ振興をはじめ教育行政の各般にわたり   

ご支援・ご協力いただき、厚くお礼を申し上げます。 

さて、平成２９年４月２４日付け大東体協第４号で要望のあった事項について、別

紙のとおり回答いたしますので、ご理解を賜りますようお願いします。 

 

 

 

 

 

 
 

【連絡先】 
大東市教育委員会 
生涯学習部スポーツ振興課 
TEL：072－870－9106 （担当) 前田・松本 



                      

〇 体育協会として 
平成 29 年度施政方針で「安定性と魅力にあふれた生活環境」として、スポーツの振

興のための環境を引き続き整備、また「大東がめざすまちづくり」として取り組んで

いる「深野北小学校跡地活用プロジェクト」において学校跡地の利活用が進められる

ことになるが、その際、市民はじめ運動関係団体の意見を聴取し、それを施策に反映

してもらいたい。また、その経過において、当協会に進捗状況の提供を随時お願いし

たい。 
 

【回答】 

スポーツ環境の整備につきましては、広く市民にスポーツの振興を図るため、引き

続き努めてまいります。 

また、深野北小学校跡地の利活用は本市の「まちひと・しごと創生総合戦略」のリ

ードプロジェクトのひとつに位置付けております。これまでも校舎の耐震、法適合工

事等の実施や、跡地で実施しておりますスポーツプログラムや歴史・文化プログラム

につきまして、随時関係の区長および自治会長の皆さまにご説明をさせていただき、

広く地域の皆さまのご意見やご要望などをお聞きした上で、利活用を進めているとこ

ろです。 

この事業は、これまでのように、行政がすべてしつらえるという手法ではなく、民

間の方々が自らのアイディアやノウハウを使い、自らの力でまちをつくるというもの

です。この考えのもと、平成２７年度サウンディング調査を実施し、広く民間事業者

の意見を聴取し、市のめざす方向性と合致した考えのもと、民間事業者に小学校の運

営をお任せしておりますので、ご理解ください。 

今後も、地域の皆さまの公民連携事業への理解を深め、有効な跡地活用が図られる

よう、跡地を運営する民間事業者と連携し、質の高い公共サービスを提供していく努

力を続けてまいります。 

 
１ 各競技連盟として（追加） 

剣道連盟 

（スポーツ振興について） 

① 現在、市民体育館使用に係るスケジュール会議は年 2 回としているが、年間計画策定また事

務処理の効率化を図るため、来年度から年 1 回とされたい。 

 

【回答】 

現在、スケジュール会議は、市民体育館とテニスコートの２施設で年２回行っており

ます。今後につきましては、他の使用団体等の意見を聞きながら調整を図ってまいり

ます。 

 

（スポーツ施設について） 

① 体育館駐車場の白線を引き直すこと。 

 

【回答】 

施設の修繕等につきましては、他の修繕箇所との兼ね合い、優先順位等を決め順次対

処してまいります。 

 



                      

柔道連盟 

（スポーツ施設について） 

② 小体育室の天井の雨漏りについて、改善されたい。 

 

【回答】 

小体育室の雨漏りにつきましては、修繕済みです。 

 

③ 壁ガードマット（緑色）の亀裂部分の修繕をされたい。 

 

【回答】 

設備の修繕等につきましては、他の修繕箇所との兼ね合い、優先順位等を決め順次対

処してまいります。 

 

③冷暖房機器の設置をお願いしたい。 

 

【回答】 

平成 29 年度にトレーニング室の空調設備を設置する予定ですが、小体育室につきま

しては、早急な設置は困難であります。今後につきましては検討してまいります。 

 

④ ｗｉ―Ｆｉ機能を備えて欲しい。 

 

【回答】 

現在のところ、通信料等もかかることから設置は考えておりませんが、今後は近隣市

の状況を調査し、必要であるかどうかを含め検討いたします。 

 

軟式野球連盟 

（スポーツ施策について） 

①市民体育大会およびスポーツデ―の保険については、特に、市民体育大会は 1 日で終了しない

ため、保険費用が嵩み助成金の大半を費やしている。そのための措置を講じてもらいたい。 

 

【回答】 

市民体育大会およびスポーツデーにつきましては、限られた委託料で運営していただ

き、誠にありがとうございます。申し訳ありませんが、保険を含めた運営につきまし

ては、委託料の範囲で行っていただきますようお願いします。 

 

（スポーツ施設について） 

①学校グラウンドを使用するが、その際の場外飛球対策を十分講じてほしい（深野・北条・大東

中学校）。 

 

【回答】 

学校のグラウンドの防球ネットの高さにつきましては、学校教育のため必要と判断す

るものについてのみ、予算を確保し整備を図っているところですので、ご理解賜りま

すようお願いします。 

 



                      

②龍間運動広場の申し込み方法は、従来どおりとするのか。また、大会使用時の開門時間を準備

のため早めることはできないのか。 

 

【回答】 

龍間運動広場の申込み方法は、大会につきましては従来どおりです。 

なお、グラウンドの第 1使用区分は午前 7時からですので、それに合わせた大会運営

をしていただきますようお願いします。 

 

③龍間運動広場の道具（ベース、ピッチャープレート）の定期交換、グラウンド整備のための砂

の確保やその保管場所の確保、また、ライン引き用ロープ、ハンマーや杭が十分でない。 

 

【回答】 

備品の購入等につきましては、他の種目との兼ね合いを考慮し、順次対処してまいり

ます。なお、ベースにつきましては今年度購入済みです。 

また、グラウンド整備のための砂につきましては、指定管理者と今後調整を図ってま

いります。 

 

④龍間運動広場の雨天対策で、ピッチャーマウンド、バッターボックス、キャッチャーボックス

等をシートカバーで覆って欲しい。また、スコアボードの操作機器が十分作用していない。 

 

【回答】 

シートカバーが５枚ありますので、それらをご活用ください。なお、使用に際しシー

トカバーの設置・撤去につきましては、申し訳ありませんが使用者の方でお願いしま

す。また、スコアボードの操作機器につきましては、先日動作確認をしたところ正常

に稼働しておりましたが、今後、不具合が生じた場合につきましては、他の施設・設

備の修繕等と同様、優先順位を決め対処してまいります。 

 

バドミントン連盟 

（スポーツ施設について） 

①市民体育館に備えているバドミントンの支柱（ポール）に錆が生じているとともに、そのネッ

ト止めの螺子の多くが不具合になっており、練習、また試合の用具として機能が果たせていない。

また、バドミントン用ネットの損傷が著しく、試合などに支障を及ぼしており、取り替えてもら

いたい。 

 

【回答】 

備品・消耗品の購入等につきましては、他の種目との兼ね合いを考慮し、順次対処し

てまいります。 
 

テニス連盟 

（スポーツ施策について） 

①テニスコートに使用について 

1 面増設し、4 面となる予定であるが、4 面のうち 3 面使用できれば、テニス大会で 1 大会 6 日間

（1 月半）の使用が、4 日間（1 月）となり、市民や主催者にとってコートの有効活用ができる。 

 



                      

【回答】 

テニスコート 4面中 3 面を大会で使用できるか今後検討してまいりますが、市民にと

って有効であれば、お願いしたいと思います。 

 

（スポーツ施設について） 

①2 年間要望しているテニスコート西側の野球場とのフェンスを嵩上げしてもらいたい。過去、

何度となく軟式野球ボールが飛び込んできており、事故が発生しないよう、至急、対応を願いた

い。 

 

【回答】 

テニスコートの増設時に、フェンスの嵩上げを行う予定です。 

 

① コートが改修されたが、コートの砂が定着するまで定期的な砂入れをお願いしたい。 

 

【回答】 

予算の範囲内で可能な限り対応する予定です。 

 

ゲートボール連盟 

(スポーツ施策について) 

①中垣内浜公園の整備に際して、スポーツに親しみながら健康維持のできる施策を推進するため、

競技場所の整備はもとより、関連施設、備品保管庫や屋根付き休憩場を設置するよう関係部署と

十分調整してもらいたい。 

 

【回答】 

中垣内浜公園の整備内容につきましては、多目的広場、芝生広場、ゲートボール場、

ふれあい花壇、東屋、屋根付きベンチ、駐車場等とのことです。その他の整備内容に

つきましては、今後、担当課と調整はいたしますが、必ずしもご希望にそわない場合

もありますので、ご理解くださいますようお願いします。 

 

 (スポーツ施設について) 

①公共交通機関が利用できないスポーツ施設の駐車場料金について、例えば、市・体育協会主催

の大会は無料、連盟主催は割り引くなどの措置を講じられたい。 

 

【回答】 

現在、体育施設の駐車料金につきましては、無料・割引き等の措置は考えておりませ

ん。 

なお、公共交通機関の利用がむずかしい龍間運動広場においては、駐車料金を無料と

しております。また、北条・四条の体育館とグラウンドにつきましては、1 時間を超

える駐車が有料となっていますが、できるだけ公共交通機関や自転車をご利用するな

ど現状でご理解くださいますようお願いいたします。 

 

 

ソフトバレーボール連盟 

(スポーツ施策について) 



                      

①各連盟への活動助成金は現在 1 万円であるが、市民体育大会やスポーツデ―の助成金を見直し、

それを増やして欲しい。 

 

【回答】 

市民体育大会やスポーツデーにつきましては、限られた委託金で運営していただき、

深く感謝申し上げます。今後の委託金につきましては、貴協会と現状の内容を把握し

ながら、検討してまいります。 

 

②現状を把握するため、市民大会やスポーツカーニバルの活動内容を通じた指導や助言を求める。 

 

【回答】 

市民体育大会やスポーツカーニバルは、本市において、重要な役割をもつスポーツイ

ベントと理解しており、指導や助言につきましては、今後も貴協会と共に内容の精査、

充実等を図り、すべての市民がスポーツを楽しんでいただけるようなイベントとなる

よう努めてまいりますので、ご理解・ご協力を賜りますようお願いします。 

 

(スポーツ施設について) 

①市民体育館の備品の更新、補充や補修がなされず、使用不能、また危険な状態のものがあるた

め、点検し、充実を求める。 

 

【回答】 

現在ある備品等につきまして点検し、使用不能または危険なものは撤去します。 

また備品の整備・購入等につきましては、他の種目との兼ね合いを考慮し、順次対処

してまいります。 

 

②体育館の冷暖房機能が十分でなく、更新や料金を見直して欲しい。 

 

【回答】 

施設の老朽化に伴い、冷暖房機能が十分でなく、ご不便をおかけし申し訳ありません。

設備の修繕につきましては、他の施設・設備の修繕等と同様、優先順位を決め順次対

処してまいります。 

また、料金の見直しにつきましては、同種の施設の情報を収集しつつ、適正な負担を

検討してまいります。 

 

③学校施設を利用しているが、設備や備品が十分でなく、予算の確保をお願いしたい。特に、南

郷・泉小学校にソフトバレーボールの支柱を設置して欲しい。 

 

【回答】 

学校施設につきましては、新たな設備の設置や備品の保管場所など学校教育に支障を

及ぼさない範囲でご利用いただいているところですので、その範囲内において、ご利

用くださいますようご理解をお願いします。 


